

Colaboraciones

Os presentamos un fragmento (adaptado) de una obra titulada **Auto de los Reyes Magos (siglo XII)**. Es la única muestra de teatro medieval castellano conservada. Aquí leeremos cuando los Reyes descubrieron que esa estrella era la señal del nacimiento del Hijo de Dios.

GASPAR.- ¡Dios creador, qué maravilla!
No sé qué es esta estrella. (...)
Hace poco que ha nacido.
¿Ha nacido el Creador que es de las gentes Señor?
(...)
¿No puede ser otra señal?
Esto es y no otra cosa; (...)
Allí iré y lo adoraré,
por Dios de todos lo tendré.

BALTASAR.- Esta estrella no sé de dónde viene,
quien la trae o quien la tiene.
(...)
Cierto es que ha nacido en la

tierra
Aquel que en paz y en guerra
Señor ha de ser de Oriente,
de todos hasta Occidente.
(...)
iré, lo adoraré y rezaré. (...)
MELCHOR.- Tal estrella no es del cielo,
que yo soy buen estrellero;
(...)
que un hombre ha nacido de carne
que es señor de todo el mundo. (...)
de toda la gente señor será y todo siglo juzgará. (...)
Ha nacido el Creador de todas las gentes mayor;
(...)
iré allá, por caridad. (...)

BALTASAR.- Iré, lo adoraré.
(...)
GASPAR.- Yo también rogaré.
(...)
MELCHOR.- Yo lo voy a adorar.

HORARIOS DE MISAS

Lunes 7 a Viernes 11

9:00h Capilla Residencia
18:30h Capilla Madres Agustinas
19:30h Parroquia San Nicolás

Sábado 12:

9:00h Capilla Residencia
9:30h Capilla Madres Agustinas
18:30h Capilla María Inmaculada
19:30h Parroquia San Nicolás, a continuación Adoración Comunitaria
20:00h Parroquia El Salvador

Domingo 13: SOLEMNIDAD DEL BAUTISMO DEL SEÑOR

9:00h Capilla Residencia
9:30h Capilla Madres Agustinas
12:00h Parroquia El Salvador (San Antonio Abad) a continuación bendición de animales.
19:30h Parroquia San Nicolás

SÍGUENOS EN



Comunidad cristiana de Requena

www.iglesia-en-requena.es

AVISOS

REUNIÓN ANIMADORES DE VIDA ASCENDENTE.- El miércoles 9 a las 18:30 en los Locales de la Fundación.

REUNIÓN ANIMADORES IDF.- El miércoles 9 a las 19:30h en los Locales de la Fundación.

ADORACIÓN COMUNITARIA.- El próximo sábado en la Parroquia San Nicolás a continuación de la misa de 19:30h.

BENDICIÓN DE ANIMALES.- Con motivo de la Fiesta de San Antón, el próximo Domingo 13 después de la misa de 12:00h en la Puerta de la Parroquia de El Salvador se bendecirán los Animales.

ROSARIO POR LA PAZ Y LOS ENFERMOS.- Será el próximo

domingo 13 de noviembre en la Capilla de las Madres Agustinas a las 18:30h. Haremos Adoración Eucarística y rezaremos el Santo Rosario para pedir por todos los enfermos, especialmente por los de nuestra Comunidad de Requena. Estáis todos invitados y podéis invitar a quien queráis.

SANTA TERESA JESÚS JORNET.- El próximo miércoles 9 a las 11:30h celebraremos en la Capilla de la Residencia la clausura del año conmemorativo del 175 aniversario del nacimiento de Santa Teresa Jesús Jornet. La Comunidad de las Hermanitas nos invita a unirnos a esta celebración.



Objetivo Curso Pastoral

2018-2019

en Cristo **PROFUNDIZAR** en la celebración de la fe como cimiento fundamental de la acción evangelizadora de nuestra Comunidad

Comunidad cristiana de Requena -Parroquias de El Salvador y San Nicolás

Hoja Parroquial Comunión

Comunidad Cristiana de Requena

Año

Enero 2019 - Parroquias de El Salvador y San Nicolás

n. 06

Venite adoremus



EDITORIAL

El Evangelio que proclamamos este domingo en la fiesta de la Epifanía del Señor nos indica que los Magos, al llegar al sitio que indicaba la estrella: *"Entraron en la casa y vieron al niño con María, su madre. Se hincaron y lo adoraron"*. ¡Qué importante es entender para nuestra relación con Dios la relevancia de este gesto de los Magos!, Ellos vienen a cumplir la profecía de que todos los reyes del mundo le adorarían; un gesto que viene a señalar que ese recién nacido entre los últimos era alguien que estaba por encima de todos los poderosos de este mundo y, por lo tanto, con ellos también todos estamos llamados a vivir en actitud de adoración ante Dios.

¿Pero qué significa esto de adorar? El término adorar es admirar, contemplar y poner nuestro espíritu, y con él nuestro ser, en dirección a alguien, sometiendo lo que somos a ese otro ser. Para el cristiano este culto solo se puede tributar a Dios (ni tan siquiera a los santos, caeríamos en un pecado de idolatría), pues solo Él es digno de que todo nuestro ser se admire y se someta ante su presencia, estableciéndose una comunión íntima con Él. Por lo tanto podríamos traducir el término "adorar" como la respuesta al Amor de Dios, es decir, "amarle hasta el extremo".

Así, en nuestra vida cristiana nuestra meta es

adorar a Dios en todo momento para brindarle nuestro amor, reverencia, servicio y devoción. Pero la adoración no solo es una demostración del amor que sentimos hacia Él y de nuestro compromiso, ya que, al llenarnos de su presencia, conseguimos reunir la fortaleza suficiente para poder llevar a cabo el cumplimiento de todos y cada uno de los mandamientos que Él nos ha establecido. Su Amor fortalece el nuestro.

Por todo ello, podemos decir que la celebración de la Natividad del Señor es una invitación clara a vivir en permanente adoración a Dios, a Cristo el Hijo de Dios. Los Magos lo hicieron ante su carne sonrosada; nosotros, ante su presencia en la Eucaristía. Con el deseo de crecer en adoración, y cumpliendo así con uno de los objetivos pastorales de este curso, a partir de este domingo podremos adorar al Señor en la "Capilla de la Soterraña" o ahora también "Capilla del Santísimo", pues se ha trasladado el Sagrario allí, para que tengamos un lugar recogido en el Templo. Además pretende ser un medio para educarnos en la importancia del culto eucarístico, ya que me da tristeza ver como muchos pasan ante la imagen de la Virgen y de San Nicolás y se olvidan totalmente de Aquél que da sentido a nuestra

COMUNIÓN - Epifanía del Señor Ciclo C

fe: Cristo, "encerrado en un sagrario" por amor a nosotros. Recordad que también hay que entrar en la Capilla para saludar al Señor. Será una nueva costumbre que incorporaremos a nuestra vida comunitaria, tanto en la Parroquia de San Nicolás como en la de El Salvador. Una manera de dar testimonio y dedicar tiempo a estar "hincados de rodillas" como los Magos ante el Rey de reyes.

Invitemos a los que nos rodean a adorar al Señor como repetimos en el canto navideño del Adeste Fideles: **"Venite adoremus Dominum"** (venid adoremos al Señor).

VUESTRO PÁRROCO

VIDA PASTORAL

SAN JULIÁN, DEFENSOR DEL PUEBLO

En el marco de nuestro "Proyecto de Edificación Pastoral" queremos tener muy presentes las raíces o fundamentos cristianos de nuestra Comunidad Cristiana, si el curso pasado nos fijamos especialmente en la advocación mariana de la Virgen de la Soterraña, en este curso queremos pedir la intercesión de San Julián, mártir. Precisamente este domingo, aunque de un modo muy sencillo, en la misa de la Parroquia de El Salvador haremos memoria de este gran santo que, como bien sabemos, tiene una humilde ermita en la Cuesta de las Carnicerías que conmemora un acontecimiento que llevó a los requenenses a proclamarlo como uno de sus patronos.

La actual Cuesta de las Carnicerías, llamada así porque allí se encontraban las "tablas" o "tablajerías" de los abastecedores de carnes a la población, en la antigüedad era una de las puertas de la muralla de La Villa.

Cuentan que Enrique IV dio la Villa de Requena a don Álvaro de Mendoza, conde de Castrogeriz; pero los requenenses no estaban dispuestos a someterse a este señor feudal, por ello recurrieron ante el Rey el cual decidió anular aquella concesión. El 7 de enero de 1468, en lo más recio de la pelea, "vino S. Julián Mártir y Conde en favor de los requenenses" y las tropas del conde de Castrogeriz huyeron al grito de "¡Santos contra nos, volvámonos!". S. Julián fue aclamado co-Patrono en 1641.

Para conmemorar este suceso en esta cuesta se edificó, sobre el solar de la Torre Redonda o Torre de Enmedio, la Capilla de San Julián. Fue reedificada en 1930 después de que se arruinara por completo tras derrumbarse en 1927. Algo olvidada, su estado actual no es demasiado bueno y necesita restaurarse. Bajo la cornisa hay una lápida con dos escudos, la fecha de 1930 y la inscripción latina cuya traducción es: "Todos lo proclaman defensor del pueblo y ahuyentador del enemigo". También como patrono es venerado.



El Santo de la Semana:

BEATA ANA DE LOS ÁNGELES MONTEAGUDO

10 de Enero.

Ana Monteagudo Ponce de León nació el 26 de julio de 1602 en Arequipa (Perú), hija de un español y de una arequipeña. Fue educada desde pequeña en el monasterio de Santa Catalina, de monjas dominicas. Allí, en 1618, hecho el noviciado, añadió a su nombre "de los Ángeles" y profesó los votos religiosos al año siguiente. Centró su espiritualidad en el amor a la eucaristía, la vivencia de la cruz y el amor a la Virgen. El Señor la guio por el camino de la vida espiritual, dándole un admirable espíritu de oración y permitiéndola que tuviera que sufrir tanto física como moralmente. Se le encomendó la formación de las novicias, lo que hizo admirablemente con su sabiduría y ejemplo.

En una visita al monasterio en 1647, el obispo expresó su deseo de que fuera priora, cargo que ejerció hasta 1650 en situaciones no fáciles. Pero continuó siendo una consejera de gran valía, poderosa intercesora ante el Señor con sus oraciones y benefactora de toda la ciudad. A causa de unas persistentes fiebres, quedó ciega los últimos diez años de su vida, llevando esta situación de modo ejemplar. Murió santamente en su convento, rodeada de gran veneración popular, el 10 de enero de 1686.

Frases para Meditar

«No somos la suma de nuestras debilidades y fracasos; sino la suma del amor de Dios y de nuestra capacidad de conversión»

San Juan Pablo II



Anuncio de la Palabra

Epifanía, Jornada de los Catequistas Nativos y el IEME

El día de la Epifanía del Señor celebramos, no solo que unos Magos adoraron al Niño Dios, sino que la salvación es para toda la humanidad y que, por lo tanto se ha de anunciar a todos esta Buena Noticia contenida en el Evangelio.

Por esta razón en este día la Iglesia universal celebra la jornada dedicada a los Catequistas Nativos, verdaderos protagonistas del anuncio misionero en sus Iglesias, recordándonos así la gran necesidad del anuncio misionero. En América, Asia y, sobre todo en África su labor es inestimable, por la cercanía al pueblo de Dios en su vida cotidiana, por cómo siembran y cuidan la semilla de la fe y por enseñar a rezar a los más pequeños y vivir con coherencia a los mayores.

Esta jornada está encomendada por la Santa Sede al Instituto Español de Misiones Extranjeras (IEME). Fue el Papa Benedicto XV el que respaldó esta puerta a la misión para que también congregaciones y sacerdotes diocesanos se dedicaran a llevar el mensaje del Evangelio a todos los rincones del mundo; el Papa que escribió la carta apostólica "Maximum Illud", el mismo año que se fundaba el IEME y cuyo centenario ha llevado al Papa Francisco a convocar el Mes Misionero Extraordinario de octubre de 2019. Tras el cambio de mentalidad que supuso el IEME surgieron otros cauces para vivir la misión a partir de las diócesis, como las misiones diocesanas, los hermanamientos entre diócesis y parroquias, los acuerdos de colaboración...

Recemos por los que en los países en misión se dedican a esta hermosa tarea de, como la estrella de Belén, guiar a otros hasta Cristo, para que conociéndolo le amen y le sigan.



Voces Consagradas

DOMINICAS DE LA ANUNCIATA

La Congregación de Hermanas Dominicas de la Anunciata nace como respuesta a las necesidades de un momento histórico, a mediados del siglo XIX.

Francisco Coll, dominico, conforme a la Orden de Predicadores, y exclaustro a causa de la legislación aprobada por el Gobierno de la nación, se dedicó a evangelizar los pueblos y vio que una de las principales causas de la corrupción de costumbres era la ignorancia, especialmente de la doctrina cristiana.

Por otra parte, había visto que mujeres jóvenes deseaban vivir consagradas a Dios y cooperar al bien del prójimo, pero la carencia de medios les impedía entrar en las Congregaciones existentes.

Francisco Coll emprendió la ardua tarea de trabajar para subsanar estas lagunas descubiertas en la predicación.

Funda la Congregación para **"anunciar el Mensaje de Salvación a todos, especialmente a la niñez y juventud a través de la educación"**.

DOMINICAS DE LA ANUNCIATA